



“Hay senadores de primera y de segunda”

ALGUNOS RECIBEN BENEFICIOS ADICIONALES

Narro Céspedes ofrece trabajar para que otros colegas escalen posiciones y puedan ganar más

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El vicepresidente del Senado, José Narro Céspedes, confirmó que, además de los 119 mil pesos de dieta, los senadores reciben 130 mil pesos por oficina para asesores; “un recurso a través de los grupos parlamentarios” y como vicepresidente tiene recursos relacionados “con tareas de la vicepresidencia, que son asesores y apoyos con los que uno cuenta para tratar de sacar esa tarea”.

Este martes, **Excélsior** reveló que la dieta y todos los apoyos y subvenciones que reciben los integrantes de la Mesa Directiva del Senado implican beneficios cercanos al millón de pesos mensuales.

Ayer, en conferencia de prensa, el senador Narro Céspedes dijo que hay “senadores de primera y senadores de segunda”, porque en Morena hay legisladores que nunca han tenido la presidencia o secretaría de una comisión, por lo cual se reciben recursos adicionales y destacó que cuando él presida la Mesa Directiva del Senado, dado que tiene el respaldo de 36 de los 60 senadores de Morena, buscará democratizar para incluir a más senadores en esas posiciones.

Aunque insistió que es

necesario ser austero en el Senado, admitió lo que ayer difundió **Excélsior** en torno a que sí hubo recortes significativos en los gastos del Senado desde el 2018 y que hoy lo colocan 17% por debajo de lo que tenía en el 2018, último año de la LXIII Legislatura.

“Yo digo como senador, nosotros nos recortamos el salario, porque inicialmente nuestro salario estuvo abajo del salario del Presidente. Nosotros nos quitamos vehículos, asesores, edecanes, restaurantes; los senadores tenían dos bonos al año, de apoyo, tenían un aguinaldo de 80 días, tenían situaciones de privilegio, teníamos un seguro médico, teníamos un fondo de retiro.

“Todo eso fue recortado a más de la mitad. Y si ustedes revisan el presupuesto, el presupuesto no se redujo en la mitad; al contrario”, dijo ayer el senador Narro Céspedes.

Pero, de acuerdo con los presupuestos públicos del Senado, los recortes del presupuesto se registran de origen; es decir, desde que le asigna los recursos la Cámara de Diputados.

Tan sólo del 2018 al 2019 el recorte de origen al presupuesto del Senado fue por mil millones de pesos; lo que implicó anular pres-

taciones como los seguros de gastos médicos mayores, el ahorro para el retiro y reducir los servicios en efectivo y especie que reciben los senadores.



Nosotros nos quitamos vehículos, asesores, edecanes, restaurantes... Todo eso fue recortado a más de la mitad.”

JOSÉ NARRO CÉSPEDES
SENADOR DE MORENA

36

SENADORES

son los que han expresado su respaldo para que José Narro Céspedes sea presidente del Senado.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	05/08/2022	LEGISLATIVO



Foto: Karina Tejada/Archivo

El senador Narro Céspedes dijo que, pese a los recortes en el Senado, el presupuesto no se ha reducido.